

AVISOS

CELEBRACIÓN PENITENCIAL DE ADVIENTO.- Qué mejor manera de prepararnos para celebrar la Navidad que preparándonos interiormente para que el Señor encuentre nuestro pobre pesebre arreglado para acogerle. Por eso, os invitamos a participar en la Confesiones que celebraremos el próximo jueves 19 a las 20h en la Parroquia de San Nicolás. ¡No faltéis!

CATEQUESIS DE INFANCIA Y JUNIORS.- El próximo sábado 21 a las 11 h los niños de Catequesis y de Juniors tendrán la actividad "SEMBRADORES DE ESTRELLAS". En esta celebración los niños saldrán por las calles de nuestro pueblo a sembrar estrellas anunciando a todos el nacimiento del Hijo de Dios.

El domingo 22 los Centros Juniors de nuestra zona celebrarán el Festival de Villancicos en Requena.

Además el miércoles 25 a las 12h en El Salvador, los niños de catequesis celebrarán la Misa de Navidad en la que ofrecerán juguetes para compartir con los niños que menos tienen. Recemos por todos ellos.

CONCIERTO DE CORNETAS Y TAMBORES.- Organizado por la Cofradía del Descendimiento en la Parroquia de El Salvador el sábado 21 a las 18:30h.

AMONESTACIONES.- Desean contraer matrimonio Jorge Carlos Cuartero Mazuecos, hijo de José y M^a Ángeles, soltero, mayor de edad, feligrés de esta Parroquia CON Luisa Giménez Yaude, hija de Luis y Purificación, soltera, mayor de edad, feligresa de esta Parroquia.

EVANGELIOS 2020 Y VELAS DE MANOS UNIDAS.- Como todos los años por estas fechas, podéis pasar por la sacristía de ambas parroquias para recoger el «Evangelio de cada día» para el 2020. También están puestas a la venta las velas de Manos Unidas con un donativo de 2€; además, se ha hecho una edición especial de Navidad con la bendición de la mesa a 3€.

HORARIOS DE MISAS

De lunes 16 a viernes 20:

9:00 h Capilla Residencia
18:30 h Capilla Madres Agustinas
19:30 h Parroquia San Nicolás

Sábado 21:

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
18:30 h Capilla María Inmaculada
19:30 h Parroquia San Nicolás
20:00 h Parroquia El Salvador

Domingo 22: IV DOMINGO

ADVIENTO

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
12:00 h Parroquia El Salvador
19:30 h Parroquia San Nicolás

SÍGUENOS EN:



Comunidad
cristiana
de Requena

www.iglesia-en-requena.es

Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año II

Diciembre 2019 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n. 55

Siempre alegres en el Señor



EDITORIAL

Como bien sabéis, el tercer domingo de Adviento es conocido como Domingo Gaudete, precisamente por un canto que se entonaba en latín que comenzaba diciendo: «Gaudete in Domino semper...». Este texto pertenece al cántico de los Filipenses 4, 4. Traducido al castellano viene a decir: «Estad siempre alegres en el Señor».

Alegres, y... ¿quién no quiere vivir cada día de su vida lleno de alegría? La alegría surge desde lo más profundo de nuestro corazón y nos aporta tranquilidad, bienestar y amor.

¿Siempre? Ufff, ¡qué difícil! Ciertamente cuando solo busco la alegría en la comodidad, en lo fácil y lo superficial. Además hoy parece que estamos obligados a ser felices y, por eso, nos conformamos con aparentar una falsa alegría en forma de maquillaje que simplemente disimula nuestro malestar y nos impide ser felices de verdad.

En el Señor... ¡He aquí el secreto de la verdadera alegría! La que permanece siempre frente toda adversidad; por eso, el apóstol Pablo insiste: ¡estad siempre alegres en el Señor, os lo repito, estad alegres! En el Señor todo es posible, pues Él va por delante de nosotros y nunca nos abandona. Precisamente el pasado sábado por la noche un grupo tuvimos la oportunidad de participar en la

Vigilia Arciprestal de la Inmaculada en Sinarcas. El párroco nos invitó a contemplar en silencio la imagen de la Purísima de aquella Parroquia. Yo, primero, me fijé en la cara: serena, alegre, confiada, con una mirada profunda, pero luego me fijé en los pies: una gran serpiente simbolizando el pecado, el mal, el demonio, y entonces caí en la cuenta del contraste: a sus pies, pecado, tentación, sufrimiento, destrucción, amargura, muerte; pero en su rostro, paz y alegría. Esto solo lo hace el Señor y me acordé del salmo 91 que dice: «caminarás sobre áspides y víboras, pisotearás leones y dragones».

Precisamente el Papa Francisco, en su reciente exhortación apostólica «Evangelii Gaudium» (la Alegría del Evangelio), nos señala que el Evangelio nos da muestra constante de esta alegría sin límites en el Señor, por ejemplo: «Alégrate» es el saludo del ángel a María (Lc1,28) y el mensaje de Cristo es fuente de gozo: «Os he dicho estas cosas para que mi alegría esté en vosotros, y vuestra alegría sea plena» (Jn 15, 11). Él promete a los discípulos: «Estaréis tristes, pero vuestra tristeza se convertirá en alegría» (Jn 16, 20) e insiste: «Volveré a veros y se alegrará vuestro corazón, y nadie os podrá quitar vuestra alegría» (Jn 16, 22). Después, ellos, al verlo resucitado, «se llenaron de alegría» (Jn 20, 20).

Pero esta alegría no es para guardarla, esconderla



2019-2020

Objetivo Curso Pastoral

en Cristo, **IMPLICARNOS** en
el Anuncio de la Palabra y el Kerigma como esencia de
la acción evangelizadora de nuestra Comunidad



solo para nosotros, pues al igual que el que está invadido de una inmensa alegría no para de hablar, cantar y expresarla con sus gestos, así nosotros estamos llamados a transmitir esta alegría en el Señor. Ya Pablo VI afirmaba en su exhortación apostólica «Gaudete in Domino»: «Es precisamente en medio de sus dificultades cuando nuestros contemporáneos tienen necesidad de conocer la alegría, de escuchar su canto».

Que nuestro testimonio no sean solo palabras frías o gestos ensayados, sino que la alegría de la certeza personal de sabernos infinitamente amados por Dios sea la fuerza de nuestra Fe para que, como los primeros cristianos, seamos reconocidos por nuestra alegría, a pesar de la adversidad e incluso la persecución. ¡Estad siempre alegres en el Señor!

VUESTRO PÁRROCO

VIDA PASTORAL

SÍNODO DIOCESANO

Nuestro Consejo Pastoral trabaja para colaborar con el Sínodo de la diócesis de Valencia, centrado en la acción evangelizadora de la Iglesia. Ha llegado el momento de dar pasos hacia una Iglesia evangelizada y evangelizadora y para ello es necesario conocernos como comunidad, como Iglesia. Por eso, durante estos meses se está trabajando para conocer cómo funcionan las parroquias de la diócesis, los problemas que nos encontramos como comunidad, el camino que debemos tomar para llegar a los alejados... Entendemos que nuestra aportación al Sínodo se inscribe en el marco de la evangelización a la que nos convoca la Iglesia.

Teniendo en cuenta las grandes transformaciones en la sociedad y en la cultura en que vivimos, sentimos la necesidad de un cambio en el modelo de parroquia que pueda responder a los nuevos retos. En este sentido solemos hablar de la necesidad de pasar de una parroquia de mantenimiento o de servicios a una parroquia evangelizadora. La comisión Técnica 3, Eucaristía y Parroquia evangelizadora, nos remitió un cuestionario que nos llevó a afirmar que nuestra Comunidad debe dar pasos en acciones de primer anuncio dirigidos a los alejados, que debemos esforzarnos más en transmitir experiencias de fe que en transmitir contenidos doctrinales, que debemos procurar que nuestros fieles descubran la vocación a la que Dios llama a cada uno al servicio de la comunidad y despertar el espíritu misionero propio de nuestro bautismo.

Reconocemos que cuidamos las Eucaristías y también la adoración eucarística, la cual se va potenciando cada vez más entre nosotros como sostén de nuestra tarea misionera y evangelizadora.

CONSEJO PASTORAL



El Santo de la Semana

SANTO DOMINGO DE SILOS
20 de diciembre

Domingo nació en Navarra, probablemente el año 1000. Deseoso de consagrarse a Dios, le dedicaron como clérigo al servicio del sacerdote de la parroquia, con el que hizo algunos estudios, sobre todo de la Sagrada Escritura y de los santos padres.

Decidió ingresar en el monasterio benedictino de San Millán de la Cogolla, donde completó su formación intelectual y fue maestro de los jóvenes que se educaban en el monasterio.

Fue nombrado luego prior del de Santa María de Cañas, que se encontraba en estado lamentable. Con virtud y esfuerzo, pudo restaurarlo. Terminada esta misión, en 1038 lo eligieron prior del monasterio de San Millán de la Cogolla.

En 1041 el monasterio de San Sebastián de Silos estaba casi abandonado y el rey Fernando I de Castilla encomendó a Domingo que lo restaurara, proponiéndole como abad. Pero la restauración no fue sólo material sino moral, pues se recuperó el nivel espiritual e intelectual. Domingo vivió rodeado de gran fama de santidad y de milagros. Se ocupó de muchas obras de caridad, singularmente en el rescate de cristianos cautivos de los moros.

Cargado de fatigas y de trabajos, y también de santidad, murió el 20 de diciembre de 1073. Su cuerpo fue trasladado a la iglesia del monasterio de Silos que tomó el nombre de restaurador, Domingo.

LOS COLORES DEL ADVIENTO

Como bien sabemos, los colores litúrgicos sirven para subrayar las características de un tiempo determinado del año litúrgico, destacar una fiesta o feria dada del calendario o una ocasión concreta. Fue en el siglo XII cuando la Iglesia dictaminó disposiciones específicas para reflejar también en la indumentaria ministerial el carácter propio de los misterios de fe que se celebraban en el año litúrgico (Instrucción General del Misal Romano, núm. 345).

Así, el color propio del tiempo del Adviento es el morado, porque indica la esperanza, el ansia de encontrar a Jesús, el espíritu de penitencia. Pero este color no es el único que vemos en este tiempo. El pasado domingo, fiesta de la Inmaculada Concepción, el sacerdote puede utilizar el color azul. Esta posibilidad es un privilegio propio de la Iglesia de España, debido a la defensa que, tanto la Corona como el pueblo español, siempre mantuvo de la fe en la Concepción Inmaculada de la Virgen, mucho antes incluso de que la Iglesia, por medio de Pío IX, lo declarara dogma de fe.

Y este domingo, tercero de Adviento, conocido como domingo Gaudete, que significa «alegraos», se puede utilizar el rosa, asociado tradicionalmente con un sentido de alegría para recordarnos que la temporada de preparación llega a su fin y la gran fiesta está a la vuelta de la esquina, en este caso la Navidad.



VOCES CONSAGRADAS HERMANAS AGUSTINAS RECOLETAS

Tiempo de la esperanza es el tiempo de Adviento. Iniciamos un nuevo ciclo litúrgico y eso... ¡Tiene que notarse! Es el reto con que nos enfrentamos cada año cuando llega el tiempo de preparación para la Navidad. No debemos perder de vista que es el momento más o menos en que empiezan las campañas publicitarias que llenan el ambiente de nuestra sociedad y hemos de tenerlo en cuenta para la diferenciación de él. Si lo enfocamos bien, quizá nos puede ayudar a resaltar el cambio de ambiente que hemos de hacer en nuestras celebraciones: la Corona de Adviento, el repertorio de canto, la ambientación de la celebración... Son elementos que han de ayudar a destacar el cambio y han de permitir que enfoquemos este tiempo como un verdadero tiempo fuerte litúrgico en el que han de tener cabida aquellas cosas especiales que los diferencian en cada comunidad: la celebración penitencial, las vigilias de oración, la celebración comunitaria de la Liturgia de las Horas, las charlas de formación, la misa para la fiesta de Navidad. El Adviento se merece una preparación global por parte de los responsables de la celebración de las fiestas de Navidad.

Ecos de la Palabra

Is 35, 1-6a.10: «Dios viene en persona y os salvará»/ **Sal 145, 7.8-9a.9bc-10:** «Ven, Señor, a salvarnos»/ **St 5, 7-10:** «Manteneos firmes porque la venida del Señor está cerca»/ **Mt 11, 2-11:** «¿Eres tú el que ha de venir o tenemos que esperar a otro?».

En este día, la Iglesia nos presenta a san Juan Bautista que nos invita a la conversión y a preparar el camino de nuestro corazón para la venida del Señor. Juan oía decir que Jesús era misericordioso con todos, que acogía a los "pecadores" y comía con ellos, que trataba bien a los paganos y ofrecía el perdón a todos.

Por eso, con humildad y con franqueza, envía a algunos discípulos a preguntarle a Jesús: "¿Eres tú el que ha de venir o debemos esperar a otro?". Jesús les responde con obras y exalta la figura de Juan el Bautista como "el más grande de los nacidos de mujer".

Una característica de este tercer domingo de Adviento es la alegría, que debe manifestarse en las cosas externas: el poner el Nacimiento, los villancicos y hasta los regalos; pero, sobre todo, porque Dios viene a nuestro corazón.

Si tenemos esta alegría contagiosa, como Jesús, podemos hacer maravillas. Podremos encontrar "ciegos" espirituales que logren ver de nuevo la alegría de la fe en Jesucristo, tendremos "sordos" que estarán atentos a las palabras y necesidades de sus hermanos, tendremos hasta "muertos" en el espíritu que resuciten a una vida nueva de fe, esperanza y caridad. Sería un mundo nuevo donde no habría necesidades, porque pobres y ricos se evangelizarían mutuamente y compartirían sus bienes materiales y espirituales.